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Ill.mo Presidente 

Prof. Giancarlo GIALANELLA  

ANFeA 

 

 

Ill.mo Presidente Gialanella, 

improrogabili e imprevisti impegni parlamentari, causati da un mutamento nell’agenda 
della settimana della Camera dei Deputati, mi impediscono di partecipare al Vostro 
interessante Convegno su “La professione del Fisico” come avrei voluto. 

Ribadisco però, per le vie brevi, e rimanendo totalmente a Vostra disposizione, che la 
strada da seguire è quella del riconoscimento in forma associativa della professione del 
Fisico, ai sensi del D.Lgs. 9 novembre 2007, n. 206, nell’ambito del secondo pilastro 
delle professioni attualmente non regolamentate. A tal fine è utile la collaborazione con 
il Colap, già di Vostra conoscenza, e con l’apposito Comitato Professioni presso il 
CNEL. In questi mesi, come Vi è noto, è in corso il riconoscimento di diverse 
associazioni professionali, sicché potreste utilmente inserirvi su questa scia.  

So bene che questa soluzione non è del tutto di Vostro gradimento, perché vorreste un 
riconoscimento legislativo più esplicito. Ma, poiché il vostro skill professionale 
concorre con altri nella consulenza tecnica su alcune materie, certificazione degli 
impianti tecnici e tecnologici, certificazione di prevenzione incendi, certificazione 
energetica degli edifici, e in base a ripetute sentenze e decisioni europee la consulenza è 
libera e in regime di concorrenza l’unica altra strada praticabile sarebbe quella di un 
riconoscimento per via giurisdizionale, su uno o più casi pilota, delle Vostre 
prerogative. 

In ogni caso può essere utile riproporre formalmente il tema all’attuale Ministero dello 
Sviluppo Economico, se volete anche tramite mia esplicita interrogazione, ma in ogni 
caso è opportuno avviare la costituzione di un’associazione privata, con atto pubblico, 
dei fisici italiani. 

Resto senz’altro a Vostra disposizione e, scusandomi dell’involontario imprevisto, 
porgo a Voi tutti i miei migliori auguri di buon lavoro. 
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